

aumentado extraordinariamente sus colecciones (en cerca de setenta mil objetos, durante los dos últimos años).

Semejante desarrollo volvió insuficiente el local del Museo y obligó al Ejecutivo de la Unión á dividirlo, el 1º de febrero del presente año, en dos establecimientos independientes, llamado uno Museo Nacional de Arqueología, Historia y Etnología, y el otro, Museo Nacional de Historia Natural. Aquél continúa en el antiguo edificio anexo al Palacio Nacional, y el segundo está siendo trasladado á un edificio nuevo de suficiente amplitud.

Buena prueba de los esfuerzos que hace el Supremo Gobierno de la Unión para perfeccionar los establecimientos educativos nacionales, es la considerable suma de ciento doce mil pesos que el actual Presupuesto de Egresos señala solamente al Museo Nacional de Arqueología, Historia y Etnología, ó sea el décuplo de la dotación que tuvo todo el Museo Nacional en el año fiscal de 1867 á 1868.

\*  
\* \*  
\*

El programa de los Anales del Museo Nacional de Arqueología, Historia y Etnología será el mismo á que se ajustaron los Anales del antiguo Museo Nacional, con la única modificación de que ya no tratarán de las ciencias que forman la Historia Natural.

México, 1º de abril de 1909.

GENARO GARCÍA.